

Gala

Brad Pitt, Sara Giraudeau et Stéphane de Groodt... notre sélection culturelle du week-end

Jean-Christian Hay | ven. 20 janvier 2023 à 17h59

Ils nous ont captivés, émus ou passionnés. Que ce soit à la télévision, en livre, sur scène ou au cinéma, découvrez nos coups de cœur de l'actualité culturelle du moment.

SPECTACLE

Le syndrome de l'oiseau

De l'émotion pure

L'émotion était palpable lors de la première de la pièce *Le Syndrome de l'oiseau*. Annie Duperey était présente pour applaudir Sara Giraudeau. La comédienne sait à quel point ce rôle compte pour sa fille. Elle incarne dans cette pièce, qu'elle a aussi mise en scène avec Renaud Meyer, **une femme séquestrée depuis 18 ans face à son bourreau lors de sa dernière heure de détention**. Un texte puissant écrit par Pierre Tré-Hardy, qui s'est inspiré de l'histoire de Natascha Kampusch, qui stupéfia le monde en 2006, mais aussi celle d'autres jeunes femmes, comme à Cleveland en 2013, ou à Gizzeria en 2018. « *Avant de me lancer dans la lecture je me souviens que le texte m'avait fait très peur*, a confié Sara Giraudeau à Pierre Notte. *Il me paraissait impossible d'aller jouer tous les soirs une histoire de séquestration, histoire inhumaine, qui à l'imaginer, me devenait vite insupportable* ». **La comédienne a bien fait d'oser se lancer.** Aux côtés de l'excellent Patrick D'Assumçao, et avec la complicité de Denis Podalydès à la voix off, elle nous offre un très beau moment de théâtre plein de tension et de poésie. C.N.

Le Syndrome de l'oiseau, jusqu'au 12 février au théâtre du Rond-Point.